

Wissenswertes zum Honigglas

Honiggläser sind teuer und wertvoll. Auch wenn kein Pfand erhoben wurde, handelt es sich um Mehrweggläser. Das bedeutet: Der Imker nimmt sie gerne zurück. Und sehr gerne nimmt er sie zurück, wenn sie sauber sind. Sauber heißt: ohne Etiketten oder Etikettenreste.

Viele machen sich darüber wenig Gedanken und spülen leere Honiggläser so wie sie sind per Hand oder mit der Maschine. Und hier geht das Dilemma los. Wenn die Etiketten nass werden und danach wieder trocknen, lassen sie sich anschließend nur noch mühsam entfernen.

Dabei ist es sehr einfach, alles richtig zu machen. Dazu legt man das Imkerglas einfach in eine Schüssel mit warmem Wasser. Am besten so, dass es komplett bedeckt ist. Aus dem Deckel hat man vorher die Einlage entfernt und legt ihn dazu. Nach einer Weile hat sich das Etikett entweder komplett und von alleine abgelöst, oder es lässt sich zumindest ganz mühelos und vollständig entfernen. Nun noch in die Spülmaschine damit, und alles ist perfekt. So einfach geht das!

Etwas anders geht es bei den selbstklebenden Etiketten auf den kleinen Gläsern. Auch die sollte man entfernen, bevor sie gespült werden. Hilfreich ist, das Glas mit heißem Wasser zu füllen. Dann bekommt man das Etikett in der Regel recht gut ab...

Viel Erfolg also beim Ablösen. Den Imker freut's!